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白井市商工会・会報

「第26回 白井市ふるさとまつり」

盛大に開催盛大に開催

年6回発行（2・4・6・8・10・12月）

　今回で26回目を迎えた「白井市ふるさとまつり」
は市役所駐車場をメイン会場に、2日間合わせ3万5
千人の来場者により盛大に開催されました。
　初日は前日発生した台風20号の影響で、1日中雨
という悪天候に見舞われ、出店者及び関係者の皆さ
んは大変苦労されたことと思います。しかし、2日目
は台風一過の晴天となり午前中から大勢の来場者
で埋めつくし、大盛況のうちに終了となりました。
　舞台イベントでは、千葉ロッテマリーンズのチア
パフォーマンス・キャラクターショー、柏レイソル
選手によるトークショー・サイン会、ふるさと歌手
による歌謡ショー、白井高吹奏楽演奏、芸能発表他
多数の出演があり、まつりを大いに盛り上げて頂き

ました。

　ふるさとまつりは、各種団体や各方面の方々のご
協力により成り立っています。運営に際しボランテ
ィアとしてお手伝い頂いた白井高JRC部、JRA競馬学
校の生徒の皆さん、大変有難うございました。また、
毎年駐車場不足で苦労している中、今年も駐車場を
快く提供して頂きましたホーマック白井店さんに
は心より感謝申し上げます。そして、まつりの企画
から運営に至るまでお忙しい中ご尽力を頂いた実
行委員会、企画運営部会の皆様、大変お疲れ様でした。

　　　　白井市ふるさとまつり実行委員会
　　　　　　　　　　　　会　長　　石田　信昭
　　　　　　　　　　　　（商工会内）事務局一同

　白井市商工会では、年末調整および源泉徴収税の納付指導を以下のと
おり行います。
　　平成20年1月8日（火）・9日（水）・10日（木）（年内も27日まで随時受付けます。）
　　受付時間：午前10時～11時30分　午後1時～3時
　ご来館の際には7ページの当日ご持参いただく物等を、ご用意の上お越
しくださいますようお願い致します。

詳細につきましては、同封の
申込書をご覧ください。

新年会開催新年会開催

平成20年1月18日（金）

新年会開催
年末調整指導会

「第26回 白井市ふるさとまつり」

盛大に開催

10
27㈯・28㈰
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理　事　会 経営革新支援セミナ－を開催

第８回　会員親睦ゴルフ大会

●11月8日開催
主な議案
　１）新規会員加入承認について
　　　２社を承認決定
　２）白井市ふるさとまつりについての報告
　３）各部会事業について
　４）各委員会事業について

　46名の参加者を得て開催
　　　　優勝は武藤浩二氏の手に輝く！
　福利厚生委員会（委員長：斉藤　真＝㈲エム電機
サービス）では、11月2日に船橋カントリ－倶楽部に
おいて、「第8回　会員親睦ゴルフ大会」を開催した。
　当日は曇りから小雨の中、日頃の練習の成果を競
い合った結果、武藤浩二氏（＝武藤設備工業㈱第1支
部所属）が優勝の栄冠を手にした。なお、成績上位者
は次のとおり。
＊優　勝　武藤浩二 氏（グロス84、ハンデ13.2、ネット70.8）
＊準優勝　江口寛通 氏（グロス88、ハンデ15.6、ネット72.4）
＊三　位　田中宗隆 氏（グロス87、ハンデ14.4、ネット72.6）
　懇親会では情報交
換をしつつ、お互いの
健闘を称え合い盛会
のうちに終了した。参
加者も年々増えてお
ります。今回、都合で
出られなかった会員
の皆さん、次回は是非参加してください。
　賞品を提供していただきました㈱船橋カントリ
－倶楽部さん、ＡＩＧスタ－生命さんありがとうご
ざいました。

　11月6日（火）～毎週火曜日の夜、計4回のカリキュ
ラムで商工会館を会場として、経営革新支援セミナ
－を開催しまし
た 。こ の セ ミ ナ
－は経営革新支
援アドバイザ－
センタ－の協力
で開催したもの
で 、講 師 に は㈱
ディセンタ－の常務の宮島章吉氏と主席コンサル
タントの矢崎早人氏にお願いしました。テ－マは「自
社の利益アップ計画の作り方お教えします！」で、
やる気のある経営者数名で熱心に受講されていま
した。
　経営革新とは、「今までとは違った新しい何かに
取り組むこと」です。例えば、お店や工場を改装したり、
今までの商売のやり方に新しいアイディアを取り
入れたり、新しい商品やサ－ビスを作ったりするこ
とにより、利益を伸ばす計画を作ることです。但し、
そう簡単には「新しい何か」は見つからないので、前
半は自社の経営実態を分析・把握することで自社の
利益アップに繋がるアイディアを掘り起こして経
営体質の強化を学びました。後半では県の認定を受
けるための「利益アップ計画＝経営革新計画」の作
成について学びました。この経営革新の認定を受け
ると、融資利率の低減・税制上の優遇措置・各種補助
金制度の利用などのメリットがある上、自社の評価
アップやビジネンチャンスの拡大に繋がります。受
講者の皆様の今後の検討を願っております。
　最後に繁盛している会社の社長に共通している
ことは勉強熱心なことと自己投資が必須条件である。
絶対成功しない社長（会社）は、「～が悪いから」とい
う発想を持っている社長である。いつも外部の環境、
社会、政治、景気、人のせいにして努力しない社長で
ある。
　また、他の業界の成功事例から学ぶことも必要な
ので、人脈・ネットワ－クづくり、異業種交流、連携、
仲間づくりに商工会をご活用いただければ幸いです。
そして、商工会からのお知らせの中にはいい情報が
入っておりますので、封を切らないまま会社の隅に
置いたり捨てないでください。よろしくお願いいた
します。
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会員・従業員視察研修会を開催

貯蓄共済推進委員会

　貯蓄共済推進委員会（委員長：武藤英夫＝㈲鳶武
藤組）では、11月8日に今年度第２回目となる推進委
員会を開催しました。
　推進委員会では、目標口数と現在までの推進状況
を確認すると共に、今後の推進方針について検討、
委員会一丸となって今年度も目標を達成しようと
確認し合いました。
　貯蓄共済は１口2,000円で、積立と生命保障を兼
ね備えた商工会員のための共済制度です。県知事の
許可事業として、その積立利息は非課税になるなど
特典も豊富です。まだ加入していない方は是非とも
ご加入を検討してみてください。
　「商工貯蓄共済に加入して事業を伸ばそう!!」

　福利厚生委員会では、11月18日（日）～19日（月）
に15名の参加者を得て、視察研修を実施し大いに
見聞を広め、相互の情報交換と親睦を深めること
が出来ました。

　初日に信州善光寺参りと真田十万国の城下町
松代の象山地下壕を見学しました。この地下壕
は太平洋戦争の末期、軍部が本土決戦最後の拠
点として大本営と政府各省を移転するという計
画のため極秘裡に構築した大地下壕です。内部
は碁盤の目のように堀り抜かれ、その延長は10
Ｋｍ余りに及んでいるそうです。しかし、全行
程の75％の時点で終戦となり工事は中止されま
した。当時のお金で約2億円の巨費と延べ300万
人の周辺住民や朝鮮人が強制的に動員され工事

が進められたようです。現在はその一部が一般に
公開されています。案内の女性から説明を受け、
参加者それぞれの年代に応じた感慨をもっての視
察でした。
　また、舞鶴山の地下壕は
東洋一の地震観測所として
使用されています。まだ、
あまり知られていない太平
洋戦争の遺跡として残って

いますので、参加出
来なかった皆様も是
非一度行ってみたら
いかがでしょうか。
　2日目は松本城の見学と商売・交通安全の
神として崇められている諏訪大社（上社）を
訪れました。門前に立っている平成16年に開
催された、7年に一度の御柱祭りの一の柱を
見学して来ました。次回は平成22年の寅年に
開催されるそうです。
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青年部

　今年もふるさとまつりに模擬店で出店し、
鳥うどんや洋菓子を販売いたしました。
　開催前日に台風が発生した事によって初
日は雨そして風が吹き最悪な日で売上げも

さっぱりでした。しかし、翌日は、晴天に恵まれ仕入れた食材は全て売り切れ
になりとても忙しい１日でした。毎年参加していますが、ここ数年開催時には
晴れて祭り日よりでしたが、それまでは必ずと言って１日は雨でした。そのせ
いかわかりませんが台風として一気に来てしまったのかと思いました。来年
からまたいい天気が続く事を願っています。
　また、ご来店下さいましたお客様来年も来てください。お待ちしております。

花いっぱい運動
　11月7日に各公民館・交番8ヶ所に設置しているプ
ランターの花の植替え作業を行いました。今回植え
たのはかわいいビオラです。次回は来年6月です。
今後の活動予定

来年2月、県外日帰り視察研修／3月上旬頃、講演会開催／3月下旬頃、
青年部主催「さくらまつり」に共催としてフリーマーケット開催

　青年部では、部恒例の行事として、ふる
さとまつりに今年も出店参加をしました。
　今年も例年のごとく、焼きそば、フランク、
ジュース、かき氷の販売を実施。初日の悪
天候もあり大変苦労しましたが、２日目の
晴天で何とか売上も挽回し、僅かながら運営費を確保することが出来ました。
　協力して頂いた部員の皆さん大変お疲れ様でした。

　去る11月14日・15日、仙台市で開催された
青年部全国大会に部長及び副部長の計3名に
より参加して参りました。
　当日は全国より約3,000名の青年部員が参集。
経済産業大臣、中小企業庁長官、宮城県知事他、
多数の来賓の方々のご臨席により、主張発表
全国大会、基調講演、全国部長会議等、盛り沢
山の内容で開催されました。

　また夜には交流懇親会が行われ、全国の皆さんと情報
交換することが出来、今後の青年部活動に向け実りの多
い大会となりました。
　なお、主張発表大会は、京都府野田川町商工会青年部（近
畿ブロック代表）の堀尾知弘氏が見事優勝に輝きました。

ふるさとまつり出店ふるさとまつり出店

ふるさとまつり出店ふるさとまつり出店

青年部全国大会青年部全国大会

女性部

白井市
ふるさとまつり
10/27・28



6

今後の行事予定

新規会員の御紹介

白 井 市 商 工 会 の 活 動 記 録

商 号 住 所 業 種電 話 番 号

夢 運 転 代 行 谷 田 ８ ８ ４ ４９８－０２５０ 運 転 代 行 業

渡 邉 装 飾 神々廻 2 4 2 - 1 2 ４９７－３６５５ 建 築 内 装 業

10月
�16日�白井市ふるさとまつり�

実行委員会
�27日　白井市ふるさとまつり

（～28日）

11月
�2日�会員・従業員親睦ゴルフ

大会
�6日�経営革新講座（13・20・27日）
�7日�女性部会議　花いっぱい

運動
� �青年部会議

�8日�理事会
� �貯蓄共済推進委員会
�14日�第10回商工会青年部全国

大会（～15日）
�18日�会員・従業員視察研修会
� �（～19日）
� �第147回商工会珠算検定

試験
�29日�第47回商工会全国大会
30日�白井公募写真展実行委員会

12月
�4日�青年部忘年会
�14日�女性部忘年会
�15日�会報ゆつぎ72号発行

�

28日�商工会仕事納め

1月
�4日�商工会仕事始め
�8日�年末調整指導会（9・10日）
18日�理事会・新年会

（平成19年11月8日現在）

■経営支援セミナー　「大型店に負けない勝ち残り策」
　市では市商工会、白井工業団地協議会と共催で、
市内の企業活性化を図るため講演会を開催します。
市内中小企業を取巻く状況には近隣地区への大型
店の出店等依然として厳しいものがありますが、
この厳しい状況にどう対応し、生き抜いていくか、
その方法について専門家による講演を行います。
　市内の企業、個人事業者および関心のある市民
の参加をお待ちしております。
　日時　平成20年2月6日（水）　午後2時～
　場所　文化センター2階中ホール
　対象　一般　60人
　講師　中小企業診断士　財団法人千葉県産業振
　　　　興センター相談員　今井　和夫　
問合せは電話か直接窓口へ
　市役所商工振興課商工振興班
　電話　（４９２）１１１１
　（内線３２４１）

■成田税務署からのお知らせ
◎申告書作成会場が変わります。
　平成19年度確定申告書作成会場はイオンモール
成田２階のイオンホールになります。確定申告期
間中、成田税務署の庁舎内には、申告書作成会場
は設置しておりませんのでご了承ください。
◎消費税課税事業者について
　平成17年度分の課税売上高が1,000万円を超える
場合は、平成19年分において消費税の課税事業者
となり、消費税の確定申告書の提出等が必要にな
ります。消費税の課税業者に該当される場合には、
お早めに「消費税課税事業者届出書」を提出して
ください。
◎簡易課税制度選択届出書について
　平成18年分の課税売上高が5,000万円以下の方は、
平成20年分について簡易課税制度を選択すること
ができます。平成20年分について簡易課税制度の
適用を受けようとする場合は、「消費税簡易課税
制度選択届出書」を必ず、平成19年12月31日まで
に提出してください。
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■年末調整指導会（1月8・9・10日）　お持ち頂く物、ご用意頂く物
　各専従者・従業員に支給した給与・賞与の金額を
記載してある帳簿、各人の所得税源泉徴収簿（参考
に前年度分もご持参ください。）専従者、従業員の控
除証明書（国民年金保険料の証明書・生命保険料・地
震保険料・小規模企業共済掛金・国民年金基金）、印鑑、
税務署より送られてきた所得税徴収高計算書（納付書）、
前年分控えもご持参ください。
　国民健康保険税・介護保険料の支払い金額、専従者・
従業員及びその扶養家族の各々の住所・生年月日・
所得金額を調べてきてください。

昨年度との主な変更点
○定率減税の廃止・所得税の税率改正
　「年末調整のための所得税額の速算表」が変更に

なりました。
○給与所得の源泉徴収票及び給与等の支払明細書

について、一定の要件の下で、書面による交付に
代えて、電磁的方法により提供することができる
こととされました。

○損害保険料控除が改組され、損害保険契約等に係
る地震等損害部分の保険料等の合計額（最高５万円）
を総所得金額等から控除する地震保険料控除と
されました。

　※経過措置として、平成18年12月31日までに締
結した「長期損害保険契約等」については、平成19
年以後の各年において、従前の損害保険料控除と
同様の金額の控除（最高1万5千円）が適用されます。

○給与等、退職手当等又は公的年金等の支払を受け
る者がその支払を行う者に提出することとされ
ている源泉徴収関係書類について、一定の要件の
下で、書面による提出に代えて電磁的方法による
提供を行うことができることとされました。

●詳細は税務署から送られてくる年末調整のしか
たをご確認ください。
国税庁ホームページ　 http://www.nta.go.jp

■中退共制度
　中退共制度（中小企業退職金共済制度）は、中小企

業で働く従業員のための外部積み立て型の国の退
職金制度です。
＜メリット＞
▼適格年金制度からの移行先です。
▼掛金の一部を国が助成します。
▼掛金は全額非課税です。
▼管理が簡単です。
▼掛金以外の経費がかかりません。
●問合せ先　中退共本部　電話03-3436-0151（代表）

■白井市中小企業退職金　共済掛金補助金
　勤労者退職金共済機構もしくは、市商工会のなど
の退職金共済制度に新規加入した、市内の中小企業
を対象に、掛け金の一部を補助する制度です。
●問合せ先　市商工振興課商工振興班
　電話492-1111（内線3242）

■商工会事務局からお願い
　事業所の名称・代表者・住所等の変更があった場
合は、すみやかに事務局までお知らせください。「名称・
代表者・住所変更届」は事務局にあります。商工会か
らのお知らせ等、文書が未着になる恐れもあります
ので、ご協力をお願いいたします。
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小
規
模

企
業
の
減
少
が
進
ん
で
い
ま
す
。経
営
者

は
常
に
変
化
に
対
応
し
、新
し
い
発
想
や

経
営
を
革
新
し
て
い
か
な
い
と
生
き
残
れ

な
い
時
代
に
な
っ
て
い
る
。商
工
会
と
し

て
も
、各
種
事
業
を
通
じ
て
会
員
間
の
取

引
や
連
携
を
密
に
出
来
る
よ
う
応
援
し
た

い
し
、大
い
に
活
用
し
て
い
た
だ
き
た
い

と
思
っ
て
い
ま
す
。自
社
に
無
い
ノ
ウ
ハ

ウ
や
機
能
、資
源
の
効
果
的
活
用
の
た
め

の
橋
渡
し
を
す
る
機
会
を
作
っ
て
参
り
ま

す
。

　
今
後
と
も
皆
様
の
ご
期
待
に
添
え
る
よ

う
、会
報「
ゆ
つ
ぎ
」の
誌
面
の
充
実
に
も

努
め
て
参
り
ま
す
の
で
、末
永
く
ご
愛
読

下
さ
る
よ
う
お
願
い
致
し
ま
す
。

　
そ
れ
で
は
、良
い
お
年
を
お
迎

え
下
さ
い
。来
年
も
よ
ろ
し
く
！

　
　（
広
報
・
情
報
化
委
員
会
）
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活躍する企業・会員

有限会社 富澤ハウジング
代表取締役　富澤　幸男氏

白井市根1826-31
TEL　４９１－００２６

No.92

地域密着経営でお客様との信頼関係を

国の教育ローン（国民生活金融公庫）
　入学金、授業料、教科書代、アパートの敷金・家
賃など、入学時や在学中に必要となる資金を融資
する公的な制度として、国民生活金融公庫の「国

の教育ローン」があります。教育に必要な資金を
融資する公的な制度で、これまで410万人を超え
る方々に利用されています。

●詳しくは、「国の教育ローン」コールセンター　0570-008656（ナビダイヤル）、☎03-5321-8656

または、国民生活金融公庫松戸支店　☎0 4 7 - 3 6 7 - 1 1 9 1 までお問い合わせください。

【ご 融 資 額】� 学生・生徒１人あたり200万円以内

【利　　　率】� 年2.5％（平成19年11月9日現在）

� ※㈶教育資金融資保証基金よる保証をご利用いただく場合は、別途保証料（1.0％相

� 当分）が必要です。

【ご返済期間】� 10年以内（母子家庭・交通遺児家庭の方は１年の延長が可能）

【お使いみち】� 入学金、授業料、教科書代、アパートの敷金・家賃など

【ご返済方法】� 毎月元利均等払（ボーナス時増額返済も可能です。）

【保　　　証】� ㈶教育資金融資保証基金または連帯保証人１名以上

　富澤社長は、市内折立生まれ。高校卒業後不動産専
門学校に進学、昭和48年に「宅地建物取引主任者」の
資格を取得し、京葉建物株式会社に入社、23年間勤
務した。その間、営業職や千葉、勝田台、八街の各支店
長を歴任し、平成10年に自宅を事務所に独立開業を
果たす。13年には西白井近くに事務所を借りて移転。
そして今年5月、念願の土地と建物を取得し、現在地

に新事務所をオ－プンした。
　不動産神話が崩壊して約
16年が経った現在、業界に
は活気が戻りつつ、その経
済的波及効果は大きい。具
体的には、新築や転居に伴
い建築や建材・資材メ－カ
－の需要増、ガス・水道・電
気といった生活インフラの需要を生み、運送・イン
テリア・家具や各種耐久消費財の需要も加速される。
不動産業界は、大手を中心に増収増益を更新して復
活を遂げ、都市部を中心に不動産価格も上昇している。
しかしながら、地域の小規模事業者にとっては、依
然として厳しい状況ではあるが「独立開業した当時に、
戦後未曾有の金融危機が襲い拓銀や長銀、山一證券
の経営破綻等で一番厳しい時代を経験した。そのお
かげで何が起きてもたくましく生き延びることが
出来ると思えるようになった。
　月並みではあるが、『お客様に誠心・誠意を尽くす
こと』を経営理念に今後は賃貸仲介の他、賃貸・管理
部門に力を入れ固定収入を増やしていきたい。」と
力強く語ってくれた。
　趣味は、ゴルフとカラオケ。カラオケはポップス
系歌謡曲がお気に入り。最近は健康のため、好きだ
ったタバコはやめられたそうです。

営業時間　午前9時～午後6時
定  休  日　毎週水曜日


